



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

NOTIGRAM

03/10/2023

LEGISLATIVO



Viene una gravísima situación por sequía; necesarios recursos en PED 2024

Para los próximos meses viene una situación gravísima por los efectos de la sequía; por ello tenemos que buscar que el Presupuesto de Egresos de la Federación 2024, tenga recursos para atender el tema, a fin de no andar con situaciones extraordinarias como en el presente año, expuso el diputado federal Javier Castellón Garza. “En la construcción del PEF 2024 tenemos que ver ya el tema para no estar buscando un tema emergente”. Desde este momento ya tenemos buscar recursos extras para programas emergentes en materia de agricultura y ganadería, para paliar los efectos que tendrá esta sequía.

<https://notigram.com/durango/local/viene-una-gravisima-situacion-por-sequia-necesarios-recursos-en-ped-2024-20231002-1088407>